



## CER | Consejo de Escuela Resolutivo

- SESIÓN ORDINARIA – (12/09/2019)

## DECLARACIÓN Nº 06/2019 DEL CONSEJO DE ESCUELA RESOLUTIVO

(EMITIDA EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE SEPTIEMBRE DE 2019)

## CONMEMORACIÓN DE UN NUEVO ANIVERSARIO DE "LA NOCHE DE LOS LÁPICES"

"A 43 años de la última dictadura cívico-militar y de cara a un nuevo aniversario de "La noche de los lápices", la comunidad educativa de la Escuela Superior de Comercio "Carlos Pellegrini" recuerda a lxs 6 estudiantes detenidxs desaparecidxs la noche del 16 de septiembre de 1976 y rechaza la avanzada del neoliberalismo sobre nuestro reclamo histórico por la memoria, la verdad y la justicia, no solo en nuestro país sino también en toda la región latinoamericana.

En un contexto de crisis brutal, producto de la estafa electoral que provocó la llegada de Mauricio Macri al poder, consideramos esencial repudiar las brutales violaciones a los derechos humanos y sociales perpetradas producto de un modelo económico neoliberal.

Rechazamos enérgicamente el plan económico de miseria planificada que ha sido llevado a cabo desde el gobierno nacional y en complicidad con el Fondo Monetario Internacional.

En la defensa de la educación pública como herramienta transformadora de la realidad a través de la formación de sujetxs críticxs, repudiamos también el desfinanciamiento de la misma por parte del Estado Nacional y los sistemáticos intentos de avanzar hacia la mercantilización de la educación a través de proyectos como la "Secundaria del futuro" y la "UNICABA".

Defendemos a los establecimientos educativos como espacios de encuentro y organización colectiva. Seguiremos avanzando en el legado histórico de las luchas estudiantiles llevadas a cabo el 16 de septiembre de 1976.

A su vez, consideramos de suma importancia que como Comunidad Educativa fortalezcamos la construcción de la memoria colectiva, por la historia de nuestra Escuela y por nuestro profundo compromiso en mantener viva la lucha de nuestrxs 36 compañerxs detenidxs desaparecidxs, a quiénes recordamos cada vez que nos acercamos a leer sus nombres en las placas enfrentadas que se encuentran en el patio de esta Escuela.

Seguiremos exigiendo cárcel común, perpetua y efectiva para todos los genocidas.

Renovamos nuestro pedido de justicia por los crímenes de Santiago Maldonado y Rafael Nahuel, así como de todas las víctimas de gatillo fácil.

Cada vez son más las personas asesinadas en manos de la policía, con una ministra de seguridad, Patricia Bullrich, que da luz verde para aplicar la doctrina Chocobar, avanzando hacia una criminalizacion de los sectores más vulnerados de nuestra sociedad.

Al mismo tiempo resulta evidente que es cada vez menor la relevancia que se otorga a los organismos de derechos humanos, desfinanciando tanto a dichos organismos como a los ministerios y dejando desamparados y librados a su propia suerte a los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.

Contra la impunidad de ayer y de hoy, levantamos las banderas de todxs lxs compañerxs desaparecidxs y torturadxs en dictadura y en democracia: rechazar el modelo neoliberal de hambre y de muerte es también mantener viva la lucha de lxs 30.000.

La Escuela Superior de Comercio "Carlos Pellegrini" convoca a movilizar este lunes 16 de septiembre.

Francisco López Muntaner, María Claudia Falcone, Claudio de Acha, Horacio Ángel Ungaro, Daniel Alberto Racero: presentes!

Los lápices siguen escribiendo la historia!".